

生徒の皆さんへの連絡

4月から小学生中級クラスでも新カリキュラムの学習が始まり、小学生クラス全で新しい教材でのレッスンが開始されました。今まで教室で導入していた単語は家庭学習での取り組みとなり、毎回単語テストやボキャブルで覚えた単語の確認をします。覚えた単語はシンクアンドトークなどで使われますので、今まで以上に家庭学習をしていねいに行って下さい。

中学生クラスのレッスンでは、学年が上がったことで内容が難しくなっています。特に新一年の皆さんには、家庭で取り組む課題が増えました。学校の宿題もあり大変だと思いますが、毎日少しの時間でも英語の学習時間を取り、文法を定着させるよう努力をおしまないでください。

5月に入りましたが、もうしばらく休校が続きそうです。ECC 教室でも、みんな、新しいクラスメイトとのレッスンを楽しみにしていたと思いますが、学校が再開されるまでクラスを分けてのレッスンとなります。

オンラインレッスンの皆さんとは、一日でも早く、教室でのレッスンが再開出来る日を楽しみにしています。それまでは、大変ですが画面越しでの会話練習をお願いします。

みなさん、どうぞ一日一日を規律正しく過ごし、健やかな毎日を過ごして下さい。



◆ ホームワークシートの取り組み方と保管についてのお願い

英語の宿題プリントに間違いがあった場合には、まとめてやり直しをするのではなく、返却された週にすぐにやり直し、翌週に再提出をして下さい。

宿題は終わっても保管をお願いします。ECC 用のファイルを作り自分で管理できるようにしましょう。宿題に付箋がついている場合や、OK のサインやシールの無い場合は間違いった箇所があります。OK サインをもらうまで再提出をお願いします。プリントは順番に綴じて、捨てずに一年間ファイルに保管しておきましょう。

レッスン内容や宿題がむずかしいと思う時には、CD を繰り返し聞き、DVD を何度も見て復習をしましょう。ホームワークシートはテストではないので、わからない時はテキストなどを見て確認して仕上げて下さい。

